

Comunicado 21/2023.  
Ciudad de México, 19 de abril de 2023.

### EL CJF PARTICIPA EN EL PRIMER SIMULACRO NACIONAL 2023

- *Más de **45 mil personas** de todo el país atendieron las recomendaciones en materia de protección civil para actuar en presencia de un sismo.*

Servidores públicos de las áreas jurisdiccional y administrativa del Consejo de la Judicatura Federal (CJF), personal externo encargado de tareas de seguridad, limpieza, servicios generales y población flotante que asiste a los inmuebles de este órgano en todo el país para realizar algún trámite, participaron en el Primer Simulacro Nacional 2023.

A las 11:00 horas tiempo del centro, momento en el que se activó la alerta sísmica y los **68 sistemas de alertamiento que tiene el CJF**, ante un escenario hipotético por presencia de sismo, las y los participantes en el simulacro llevaron a cabo las acciones para salvaguardar su integridad, de acuerdo con las instrucciones de **cuatro mil 888 brigadistas** capacitados por la Dirección General de Protección Civil del CJF.

En atención a las recomendaciones de la Coordinación Nacional de Protección Civil (CNPC) el personal desalojó, de manera ordenada, aquellos inmuebles y pisos de edificios en los que esta acción se puede llevar a cabo, para después concentrarse en los puntos de reunión establecidos. Quienes permanecieron en las instalaciones, se ubicaron en las zonas seguras hasta el término del movimiento telúrico.

Elementos de protección civil y brigadistas apoyaron a quienes, por alguna limitación física o afectación nerviosa tuvieron problemas para desplazarse con agilidad por pasillos y escaleras.

Luego de que los **35 Equipos de Respuesta de Incidentes (ERI)** supervisaron las instalaciones para permitir el reingreso del personal a sus espacios de trabajo, la Dirección General de Protección Civil y Salud en el Trabajo del CJF reportó saldo blanco.

Los inmuebles en lo que se encuentran las diferentes áreas administrativas y órganos jurisdiccionales del CJF fueron revisados antes de permitir el reingreso del personal a sus espacios de trabajo.

El CJF refrenda su compromiso con la protección de la integridad física de sus servidores públicos, prestadores externos, visitantes y de todas aquellas personas que por alguna situación se encuentren en sus instalaciones, por lo que seguirá participando en ejercicios de prevención y capacitación para saber cómo actuar ante la ocurrencia de contingencias naturales o producto de accidentes por error humano.